



En Colegio Madre Tierra entendemos que una formación educativa de alto nivel está cimentada en la adquisición de habilidades, conocimientos y la ampliación de horizontes personales para instruir ciudadanos capaces de integrarse a la sociedad y al mercado laboral real de Guatemala de forma competitiva.



Existen más de 20 años de historia educativa que respaldan al **"Colegio Madre Tierra"**, un proyecto que se ha logrado gracias al esfuerzo y dedicación de muchas personas que creen firmemente en la educación de niños y jóvenes.



PROYECTO EDUCATIVO

En Colegio Madre Tierra somos colaboradores de los padres de familia en la educación integral de sus hijos. Nuestra prioridad es el alto nivel académico, y nos esforzamos por la vivencia de valores individuales y sociales necesarios para educar buenos ciudadanos.

Nuestras instalaciones responden a la meta propuesta y provee de las condiciones necesarias para convivir en un ambiente sano y agradable.

MAESTROS Y DIRECTORES

Todos los estudiantes del Colegio Madre Tierra reciben una beca que les permite cursar sus estudios en la institución. Esta iniciativa asegura que la educación de calidad esté al alcance de quienes desean superarse y contribuir positivamente a su entorno promoviendo los valores y demostrando una conducta ejemplar.

Además de las becas regulares, Colegio Madre Tierra cuenta con becas por mérito y excelencia académica, otorgadas a quienes mantienen un promedio superior a 95 puntos en todas las clases y cumplen con los requisitos establecidos.

Además, los estudiantes sin vínculo con la empresa que estudian el bachillerato, pueden optar a la Beca universitaria Amparo Codina de Campollo, para estudiar en las mejores universidades del país.

La continuidad de este esfuerzo educativo es posible gracias a la generosidad de la Fundación Madre Tierra que cree firmemente que el cambio del país se puede lograr mediante el acceso a una educación integral y de excelencia.

ESTRUCTURA DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA

Padres de familia

Colaboramos con los padres de familia en la educación integral de sus hijos. Creemos que la familia es la fuente principal de valores, principios éticos y amor. Es indispensable el trabajo armónico entre padres y colegio para lograr los resultados esperados.

Alumnos

Nuestros alumnos son el centro del proyecto educativo, disfrutan de un ambiente integral que los anima a dar lo mejor de sí mismos y a proponerse metas altas.

Maestros

De manera activa y en colaboración de los padres de familia, formamos a estudiantes de manera integral en conocimientos, valores, habilidades sociales y pensamiento crítico.

Direcciones de nivel

Los directores de nivel somos el enlace clave para el seguimiento académico, conductual y emocional de los alumnos en cada etapa de su vida escolar.

Dirección general

Lleva a cabo una importante labor ya que es quien conoce y acompaña atentamente todos los esfuerzos por la educación integral de los estudiantes.

NUESTRAS PRIORIDADES EDUCATIVAS

Idioma español y matemáticas

Buscamos que los alumnos desarrollen la comprensión lectora en todos sus niveles y que logren comunicarse correctamente de manera verbal y escrita. Estimulamos el gusto por la lectura a través de recursos e iniciativas que forman parte de entrega educativa. Estamos preparados para la enseñanza de la matemática. Sabemos que el aprendizaje de estas disciplinas, constituye un esfuerzo indispensable para llevar a cabo actividades cognitivas fundamentales de la conceptualización, el razonamiento, la resolución de problemas, y la comprensión de textos.

Idioma Inglés como lengua extranjera (EFL)

En Colegio Madre Tierra, todos los alumnos, según su nivel y edad, son formados para el manejo adecuado del idioma inglés. Desde los primeros años y de manera organizada, nuestros alumnos alcanzan el conocimiento del idioma que les permite la correcta comunicación en las actividades cotidianas.

Según el Marco Común Europeo de Referencia (CEFR), los alumnos de primaria deben finalizar con un nivel A2; los alumnos de secundaria deben lograr el nivel B1; y los alumnos de bachillerato lograr el nivel B2 o C1.





Robótica

La robótica es un compendio de diferentes disciplinas que aportan en los niños los conocimientos relativos a las ciencias, la tecnología, la ingeniería y la cognición numérica. Transmitimos un abanico de conocimientos dentro de los contenidos curriculares de todos los niveles educativos, lo cual les permite familiarizarse con el funcionamiento de objetos programables y desarrollar al mismo tiempo capacidades que les serán de enorme utilidad en su futuro.



Deporte

En el nivel pre primario, los alumnos realizan diariamente rutinas físicas para el desarrollo del sistema motor. En la primaria y en nivel medio, se incorpora al estudiante en las actividades curriculares deportivas de natación, atletismo y balonmano entre otros. Nuestros alumnos han tenido participación destacada en competencias relacionadas con el deporte.



Seguimiento escolar

En Colegio Madre Tierra nos esforzamos por apoyar a los padres de familia, al equipo docente y directivo, para entender y atender las necesidades de aspecto educativo y emocional que los alumnos pudieran tener. Nos apoyamos con un Programa de valores que pretende que, los alumnos de todas las edades, sean capaces de convivir en un clima de armonía, respeto y apoyo mutuo.

Horario de clases: 7:10 a 13:45 horas

Niveles:

Primaria 1ro a 6to primaria

Básicos 1ro a 3ro

Diversificado Bachilleratos en Ciencias y Letras.
Especialización en Mecatrónica o en Inglés técnico

Colegio Madre Tierra

Km 93.8 CA-2, Santa Lucía Cotzumalguapa, Escuintla.
(+502) 4276-0897 (+502) 4276-1366
colegiomt@madretierrafundacion.org